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INDICAÇÃO Nº 747/2020

Solicita providências, junto ao Departamento de 
Educação, para que seja estudada a possibilidade 
de agregar uma creche junto à escola Joaquim da 
Silveira Santos.

Excelentíssimo Senhor Presidente,

O Vereador que esta subscreve INDICA ao 
Excelentíssimo Senhor Prefeito seus bons ofícios visando providências, junto ao 
Departamento de Educação, para que seja estudada a possibilidade de agregar uma 
creche junto à escola Joaquim da Silveira Santos. 

JUSTIFICATIVA:

A presente reivindicação tem por objetivo atender 

aos pedidos dos pais das crianças, que são obrigados a buscarem vagas para seus 

filhos, muitas vezes em creches distantes, devido à fata de uma creche no local.  

Sala das Sessões “Dr. Júlio Arantes de Freitas”, 
25 de novembro de 2020.

ETELVINO NOGUEIRA
Vereador
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ALACIR RAYSEL
2º Secretário
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